

24 bomberos cursaron diplomado con éxito



INACAP SAN PEDRO CERTIFICÓ A LOS PRIMEROS 24 VOLUNTARIOS.

Luego de 112 horas de formación, entre julio y septiembre de este año, 24 voluntarios de bomberos recibieron su certificación luego de cursar con éxito la primera edición del Diplomado de Gestión y Mantenimiento de Camiones de Emergencias, realizado en Inacap San Pedro de la Paz. La ceremonia se desarrolló en el Auditorio de la sede, en la que participaron, entre otros, el vicerrector, Henry Monks; la subdirectora Académica Inacap San Pedro, Jessica Arteaga Ruiz; el presidente nacional de Bomberos, Juan Carlos Field Bravo; así como representantes de las empresas que apoyaron este programa: Huachipato, Inchalam, Masisa, Orizon y Puerto Coronel. Al respecto, Monks expresó que "estamos muy contentos de estar en el término de nuestro Diplomado, creado íntegramente en nuestra sede de San Pedro de la Paz, con el trabajo mancomunado entre nuestra Área de Mecánica

y la dirección de Educación Continua, con el gran apoyo de grandes empresas de la región. Hoy terminamos una etapa, pero esperamos en el futuro tener una segunda versión de este diplomado más exitosa aún".

Por su parte, el presidente nacional de Bomberos aseguró estar impresionado de lo logrado. Éste es "un diplomado hecho a la medida, que nos va a permitir tener tranquilidad en la mantención de nuestros carros bombas, de que estos estén prestos para dar el mejor servicio cuando sea necesario. Este diplomado va a ser un ejemplo para el resto de nuestro país".

Mabel Herrera, voluntaria de la Cuarta Compañía y secretaria general del Cuerpo de Bomberos de Huépil, destacó la formación entregada por el diplomado. "Me va a servir para poder inspeccionar los carros, poder solucionar algún problema que tengamos", dijo. ☺